



Universidad Nacional de Córdoba
2024

Declaración H. Consejo Directivo

Número:

Referencia: EX-2024-00435526--UNC-ME#FCEFYN

V I S T O:

El presente expediente por el cual, se eleva Proyecto de Declaración; y

CONSIDERANDO:

Lo tratado y aprobado Sobre Tablas en sesión del día de la fecha;

**EL H. CONSEJO DIRECTIVO DE LA
FACULTAD DE CIENCIAS EXACTAS, FÍSICAS Y NATURALES**

DECLARA:

El día 3 (tres) de junio, se conmemora el Día de Ni Una Menos, una jornada que nos recuerda la urgente necesidad de erradicar la violencia de género y construir una sociedad donde todas las mujeres vivamos libres y seguras. Este día, que nace del dolor y la indignación, es también una oportunidad para celebrar la resiliencia y la fortaleza de las mujeres en todos los ámbitos de la vida, incluidas aquellas que se destacan en el campo de la Ciencia e Ingeniería.

En un mundo donde la igualdad de género sigue siendo un desafío, las mujeres continúan superando obstáculos y desafiando estereotipos. Con talento, creatividad y dedicación, no solo se impulsan avances tecnológicos y científicos, sino que también se abren caminos para las futuras generaciones de niñas y jóvenes que sueñan con un lugar en la ciencia y/o en la Ingeniería.

Reconocemos y admiramos a cada mujer que, a pesar de las adversidades, sigue adelante con

determinación. Su trabajo no solo contribuye al progreso de nuestra sociedad, sino que también envía un poderoso mensaje de que la igualdad de oportunidades y el respeto son esenciales en todos los ámbitos.

También recordamos a aquellas pioneras que lucharon por la consecución de derechos en todos los ámbitos de la vida. Desde las primeras sufragistas, que defendieron el derecho al voto, hasta las científicas que abrieron el camino para que hoy podamos formarnos como profesionales en igualdad de condiciones.

En este Día, reafirmamos nuestro compromiso de luchar contra la violencia de género y de apoyar a todas las mujeres en su derecho a vivir y trabajar en un entorno seguro y equitativo. Juntas y juntos, podemos construir un mundo donde Ni Una Menos sea una realidad, y donde las mujeres en la ciencia, la ingeniería y en todas las áreas, sean reconocidas y valoradas por su invaluable contribución.

Hoy, decimos con fuerza y convicción: Ni una menos

DADA EN LA SALA DE SESIONES DEL H. CONSEJO DIRECTIVO, EN LA CIUDAD DE CÓRDOBA, A LOS SIETE DÍAS DEL MES DE JUNIO DEL AÑO DOS MIL VEINTICUATRO.

AB/Mbl